



カミワが卓球実業団を創設した理由――

KAMIWA SPORTS として卓球教室を運営するなか、才能ある学生たちが志半ばで卓球の夢を諦めざるを得ないという状況を嫌というほど見てきました。プロの世界が狭き門であるのは致し方ない事ですが、「早熟な選手にしかチャンスがない事」や「家庭の経済的問題で進学を諦めざるをえない」という現実を変えたいという想いに駆られました。様々な理由から「卓球の夢」を諦めようとしている学生や若者にチャンスを与えられるようになれば、という想いから卓球実業団の設立に致りました。

スポンサー制度の導入について

実業団員は、働きながら厳しい練習に励み、夢の舞台での輝かしい勝利を目指して技術を磨いています。

しかし、大会に出場するには、様々な費用が必要です。それは到底日々の仕事だけで賄えるものではありません。もちろん、大企業の実業団のように潤沢な資金もありません。

そこで、KAMIWA SPORTS 実業団をご支援いただくためのスポンサー制度を導入することとなりました。

地域企業の皆様にスポンサーとなっていたいただき、集まった資金を大会費用などに充てさせていただきます。

選手たちは、スポンサーの皆様のロゴでユニフォームを飾り、そして皆様の名前を心に刻み、皆様と一緒に試合で戦います。

私たちと一緒に、夢を追いましょう！



夢を諦めるな！